
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     第２４０５回 ２０１５年 9 月 ３０日（水）18:00～20:00 大政 坊ホール    No.１２ 

      第 1 回 enjoy サロン例会 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

 先週の１７日に地区会員維持増強研修があり、当クラブでは森 
原さんが委員となっています。大変ご苦労さまでした。井村さん、 
山口さん、飯作さんと私で参加してきました。いかにして会員維 
持に努めるか、会員増強を実施するか、各取り組みに対する御紹介が有りました。
その時の２７５０地区ロータリークラブの手旗を頂いてきました。行事には使って
下さい。 
 我がクラブは５０周年を迎えます。これを期にクラブを魅力あふれるクラブにし
て行きたい。初めてのサロン例会を開催致します。我がクラブには多くの魅力が有
ります。どんな魅力が有るのか？また、課題や問題は何か？ここが気になる。ここ
をこうしたい。なだ全会員で自由討議をして頂きます。我がクラブがより一層楽し
い、素晴らしいクラブになるよう闊達な意見を収集して下さい。皆様で真剣に取り
組みましょう。宜しくお願いいたします。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会向上委員長 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 山口 徹雄 君 
『我等の生業』 
 
	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
	 なし 
	 

【ニコニコ報告】 
森原 豊 委員 
	 

【出席報告】 
	 疋田 久武 委員長 
	 

【サロン例会】 
	  
 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
	 

・今月のロータリーレートは120円です。 
・国際ロータリー理事より『ジャパン ロータリーデーin愛知』 
開催の案内がきております。 
・地区より奉仕プログラム情報交換会の案内がきております。 
・多摩南グループの各クラブより 10 月の例会予定がきております。 
	 

【サロン例会】 
 
【第 1 回 enjoy サロン例会-主旨説明】 横倉 利夫 会長 
 今回のテーマは(1)東京日野ロータリークラブの魅力について、(2)東京日野ロータリークラブの課題や問題点です。
各グループにリーダーと書記を決めていただき、一人ひとりの意見を抽出してください。その後、各意見を取りまとめ
ていただき、グループごとに発表していただきます。 
	 

  

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【ニコニコ報告】 森原 豊 委員 
	 	 	 本日のニコニコ：  17,000円／累計 291,700円 
      ビジターフィー：         0 円／累計    6,000円 
	 	 

 横倉 利夫 君  今年度初の夜間例会 
          初めての取り組みとして「サロン例会」を開催させていただきます。楽しい例会にしましょう。 
         宜しくお願いいたします。                               
西山 尚之 君  大金星、感激！！                                   
成田 恭隆 君  第一回のサロン例会、楽しみにしています。                       

 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

 
 

【出席報告】 疋田 久武 委員長 
	 

<事前のMU> 
 井村 廣巳（多摩南G IM 実行委員会） 
 遠藤 力  (会員増強特別委員会) 
 熊井 治孝 (会員増強特別委員会) 
 谷井 正剛 （理事会） 
 土方 邦人 （クラブ奉仕委員会） 
 

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 38 ( 5) 24 ( 3) (事前)5 7 80.56% 

前回訂正 38 ( 5) 24 ( 2) (3)+0 8 77.14% 

前々回訂正 38 ( 5) 26 ( 3) (4)+0+0 6 83.33% 

 

【総評】 横倉 利夫 会長 
 みなさん大変ありがとうございました。みなさんの意見を大切にしてゆきたいと考えております。新入会者は新入
会者なりの、中堅は中堅なりの、ベテランはベテランなりの感じる所があったのだろうと思います。魅力がたくさん
上がってきました。この魅力の中にも改善できる魅力、逆に課題というものも魅力に改善できるかな、と考えており
ます。サロン例会は今年度 4 回行います。これらの意見を次年度、次々年度の会長へ引き継いでいってより一層すば
らしい日野ロータリークラブが出来上がればと思います。 
 	 
【食事会(深掘会)】 
  
   乾杯！～清水会員 
 

  

 

 

 

 
各グループの発表 
 


